

Mides anunció modificaciones en el subsidio para la adquisición de garrafas; distribuidores destacaron la relevancia de la medida

Principal



Publicada el: 14/01/25	Visitas: 71
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 51	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/mides-anuncio-modificaciones-en-el-subsidio-para-la-adquisicion-de-garrafas-distribuidores-destacaron-la-relevancia-de-la-medida_14559.php

**MIDES ANUNCIÓ
MODIFICACIONES EN EL
SUBSIDIO PARA LA
ADQUISICIÓN DE GARRAFAS;
DISTRIBUIDORES
DESTACARON LA
RELEVANCIA DE LA MEDIDA**

Principal

Mides anunció modificaciones en el subsidio para la adquisición de garrafas; distribuidores destacaron la relevancia de la medida

Mides revela cambios en el subsidio para la compra de garrafas, y distribuidores resaltan la importancia de la decisión.

Cambios en Subsidio para la Compra de Garrafas

Cambios en la Modalidad de Subsidio para la Compra de Garrafas desde Febrero

30 de enero de 2023 A partir del 1º de febrero, se implementarán modificaciones en la modalidad de subsidio para la adquisición de garrafas, con un descuento del 50% destinado a beneficiarios del Ministerio de Desarrollo Social (Mides).

El acceso a este beneficio podrá realizarse mediante la aplicación Tuapp o, para aquellos que no dispongan de la misma, a través de mensajería de texto.

Detalles del Nuevo Proceso

Antonio Manzi, director de Transferencias del Mides, explicó que será necesario inscribirse a través del sitio web del Ministerio para acceder al subsidio.

A partir de febrero, aparecerán los descuentos disponibles que pueden utilizarse en la compra de garrafas.

Manzi indicó que al momento de adquirir la garrafa, el usuario deberá informar al vendedor sobre su acceso al beneficio del 50%.

El vendedor, a su vez, puede realizar la solicitud en la aplicación Tuapp y recibirá una notificación confirmando la transacción.

Satisfacción entre Vendedores de Supergás

Los distribuidores de supergás han expresado satisfacción ante estos cambios, reconociendo que fueron los primeros en identificar irregularidades en la venta de garrafas subsidiadas.

Martín Machado, integrante de la Asociación de Distribuidores de Supergás, manifestó en una entrevista que “el cambio está bueno”.

Machado recordó que la organización lleva dos años denunciando las irregularidades ante el Mides.

No obstante, lamentó que la gremial no fuera consultada durante el proceso de creación de esta nueva modalidad: “Entendemos que somos una pieza fundamental del sistema y que la parte de distribución debería haber formado parte de las negociaciones, pero confiamos en que hagan las cosas bien”, comentó.

Fuente: Teledía

Fuente: Telenoche

Imágenes

MIDES ANUNCIÓ MODIFICACIONES EN EL SUBSIDIO PARA LA ADQUISICIÓN DE GARRAFAS; DISTRIBUIDORES DESTACARON LA RELEVANCIA DE LA MEDIDA

anuncio modificaciones en el subsidio para la adquisicion de garrafas distribuidores destacaron la relevancia de la

Tags

modalidad, machado, vendedor, febrero, beneficio, irregularidades, ministerio, subsidio, proceso, cambios, distribuidores, garrafas

Noticias relacionadas

4.0 * *Alertan sobre una estafa relacionada con el subsidio de garrafas: Mides y Ancap dan un paso firme y presentan denuncia penal*

3.5 * *El Mides anuncia la apertura de inscripciones para acceder a un subsidio del 50% en garrafas de supergás*

3.9 * *Mides lanza inscripciones para acceder al subsidio del 50% en recargas de supergás*

3.9 * *Mides implementa nuevas estrategias para asegurar la transparencia en el acceso al gas subsidiado*

4.5 * *Guía completa sobre el subsidio por desempleo en el Bps: ¿Quiénes son elegibles y cómo realizar el trámite?*

4.3 * *Ministro de Transporte revela ajustes progresivos en la paramétrica que regula el costo del pasaje*

4.1 * *Mides llevó a cabo una capacitación destinada al equipo que se encargará de implementar la internación compulsiva*

4.4 * *El Mides muestra apoyo a la implementación de la internación compulsiva ante nuevos desafíos sociales*

3.9 * *Tensión entre el Mides y el Im por la atención a personas en situación de calle*

4.5 * *Directora del Mides alerta sobre la alarmante violencia infantil: "Casi la mitad de los casos afecta a niños de 0 a 4 años"*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo